

Agradecemos la confianza depositada en nuestro centro y el patrocinio de la empresa ZADECON que ha posibilitado impulsar y activar la motivación en aplicaciones tecnológicas relacionadas con el apasionante mundo de la robótica. Su patrocinio consiste entre otras cosas en la donación de un robot EV3 de Lego, la inscripción en la FLL 2017 y habernos puesto en contacto con empresas como BQ, la UTAD, etc.



ZADECON
Proyectos y Servicios de Ingeniería



De la misma forma agradecemos la colaboración de la empresa BQ que nos ha cedido un KIT de impresora 3D HEPHESTOS 2 y un KIT de robot ZUN BOX SINGLE.



La UTAD también colabora con un taller y una beca para alumnos de 4º ESO y Bachillerato de la localidad que desarrollen videojuegos y apps.



Gracias a estas colaboraciones nuestros alumnos pueden desarrollar talleres de:

- Montaje de impresora 3D
- Diseño de piezas 3D
- Diseño y montaje de robots
- Programación de diferentes robots y aplicaciones usando diferentes entornos según la edad: LEGO, Scratch, APP Inventor y Arduino.

Agradecemos a todas estas empresas su colaboración y esperamos poder seguir contando con ellas.

¡¡¡¡¡¡MUCHAS GRACIAS!!!!!!